



Nombramiento Dr. Juan José Mora como presidente del Tribunal Electoral UCR

El pasado mes de noviembre de 2022, el Tribunal Electoral Universitario eligió al M.Sc. Juan José Mora Román presidente de este órgano colegiado por el período comprendido del 2 de diciembre de 2022 al 1 de diciembre de 2023.

El Tribunal Electoral Universitario es el órgano supremo de la Universidad de Costa Rica en materia electoral. Es el garante de que dichos procesos que se realicen en la Institución sean transparentes, democráticos y participativos.

Dentro de sus funciones como presidente se encuentran: convocar a sesión para discutir sobre distintos temas referentes al ámbito electoral, dirigir las sesiones, mantener contacto con las distintas unidades académicas de la Universidad de Costa Rica en torno a los procesos electorales que deben ser llevados a cabo y planificar procesos electorales de Asamblea Plebiscitaria, como la elección de la Rectoría y la de los miembros del Consejo Universitario, las cuales se llevarán a cabo el próximo año 2024.



Tomada de la página web de la Facultad de Farmacia

Presentación del compañero Ricardo Elizondo



Créditos: Dra. Alejandra Fernández

A partir del 27 de febrero el compañero Ricardo Elizondo asumió el rol de encargado de la bodega de reactivos, encargándose de entregar reactivos a los laboratorios y actividades de investigación. También se encarga de su recepción, almacenamiento, inventario y su correcta disposición. ¡Bienvenido a la facultad, compañero!

Visita al Vivero institucional

El pasado jueves 27 de abril, durante Semana U, la Comisión de Gestión Ambiental organizó una visita al vivero institucional, la finca experimental de Santa Ana, al que asistieron estudiantes del programa de Liderazgo y algunos compañeros funcionarios de la facultad y de Liderazgo. Esta es una propiedad de 4 hectáreas, de las cuales el 25% representa zona protegida, en la cual se siembran y cuidan árboles de múltiples especies que se trasladan a todas las sedes y recintos de la universidad, así como a otras entidades.

En la visita, se ofreció un recorrido por las instalaciones y una explicación de los procesos que allí se realizan. Fue posible realizar actividades de voluntariado, como llenado de bolsas de tierra donde se colocarán plantas para su crecimiento, se movió el material de las composteras con palas y se removió maleza de las bolsas donde se almacenan las plantas. Muchas gracias a la Comisión de Gestión Ambiental por coordinar esta visita que nos permitió conocer más sobre las labores ambientales que se realizan dentro de nuestra universidad.



Cortesía de la Dra. Karen Kenton

Charla de Comunicación Asertiva

En el marco del Plan de Salud 2023 elaborado por la Facultad y la Oficina de Bienestar y Salud (OBS), el pasado viernes 26 de mayo, tuvo lugar la capacitación sobre Comunicación Asertiva, a la cual asistieron compañeros del área administrativa y distintos departamentos docentes. La actividad consistió en el establecimiento de estrategias de mejora en la comunicación con nuestros compañeros de trabajo, iniciando por una escucha crítica de las ideas propias. Se abordaron maneras para transformar las ideas de modo que su comunicación se vuelva asertiva para quien las recibe, estrategias para mejorar el trabajo en equipo y también resolver conflictos de manera efectiva. Su facilitadora fue Ingrid Naranjo, psicóloga del trabajo y organizaciones, especialista en prevención de riesgos psicosociales y promotora de entornos libres de violencia y construcción de paz. Agradecemos a los organizadores por tan provechosa actividad que nos facilita mejorar el entorno de trabajo.



Cortesía de la Dra. Karen Kenton

Les recordamos que el boletín de nuestra Facultad es un medio por el cual todos ustedes pueden utilizar para divulgar diferentes actividades en las que participaron o bien para anunciar alguna de ellas. Puede contactarse con la

Dra. Alejandra Fernández Jiménez

o escribir al correo divulgacion.farmacia@ucr.ac.cr

